

Cuatro detenidos dejaron operativos contra la minería ilegal en el centro del Valle

Septiembre 4, 2017 | 12:19 Pm | Tags: [Capturados Minería](#), [Minería Ilegal](#)

Like 0    [Save to Facebook](#)



En acciones conjuntas entre la Policía y el Ejército, se logró la captura de cuatro personas que no contaban con autorización o concesión para el desarrollo de actividades mineras en la cuenca del río Bugalagrande, en zona rural del municipio de Tuluá.

El agravante de esta situación es que la intervención está dentro del cauce activo del río Bugalagrande, que abastece de agua potable al acueducto del municipio que lleva su nombre y al de Andalucía, garantizando el líquido a unos 42.000 habitantes, señalaron funcionarios de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC.

Los capturados realizaron un socavón de cuatro metros de largo por tres de ancho, con una profundidad de 2.5 metros en márgenes del río Bugalagrande, afectando directamente la estabilización del talud, en la zona de extracción, y creando una potencial amenaza de deslizamiento y represamiento de agua, con implicaciones en la dinámica hidráulica y biológica del cauce, señala el informe de la entidad ambiental.

Durante el operativo fueron decomisadas una motobomba, palas y mangueras con sus respectivas adaptaciones. Al parecer, estas últimas estaban siendo utilizadas para realizar la captación ilícita de agua, que permitía llevar el líquido contaminado con hidrocarburo, sólidos y turbiedad, desde la fosa excavada hasta el río Bugalagrande. Así mismo, se encontró un recipiente con hidrocarburo, que estaba contaminando el agua dentro y fuera de la fosa y el suelo en una vivienda cercana. Los elementos decomisados fueron dejados a disposición de la fiscalía.